

# *Cuba continuará al lado de Venezuela, reafirma Abel Prieto*

---



La Habana, 3 jul (RHC) El ministro cubano de Cultura, Abel Prieto Jiménez, destacó este 3 de julio en la oriental ciudad de Santiago de Cuba que su país va a estar con Venezuela hasta las últimas consecuencias.

Al intercambiar en el cementerio Santa Ifigenia con participantes del II Coloquio Internacional Hugo Chávez, la pasión que nos une, que sesiona en esa urbe, el titular dijo que el pueblo cubano está al lado de los venezolanos que enfrentan la agresión de quienes pretenden hacer de la nación bolivariana un territorio dominado por el fascismo.

"Hoy Venezuela es la primera frontera contra el fascismo que pretende avanzar en Latinoamérica y esa es la amenaza verdadera, porque los opositores miran con total desprecio la vida y los derechos humanos de los venezolanos", añadió.

Ante el monolito que guarda las cenizas del líder de la Revolución cubana, Prieto Jiménez testimonió los entrañables nexos de Fidel y Chávez que fueron más allá de la relación de dos estadistas y se convirtió en vínculo entre un padre y su hijo.

Comentó que en la coyuntura actual, de agresión sistemática y mentiras sobre la realidad del país "tenemos que luchar junto a ese pueblo y denunciar las maniobras contra el gobierno de Nicolás

Maduro".

Señaló que fue testigo de la alegría de Chávez al saber de las bondades de la Misión Corazón Adentro que desde hace algunos años funciona en las comunidades en aquel país y que lleva acciones culturales a los venezolanos.

"La utopía de Chávez y Fidel de un mundo mejor y más justo para venezolanos y cubanos debe seguirse construyendo", aseguró el titular de Cultura.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134427-cuba-continuara-al-lado-de-venezuela-reafirma-abel-prieto>



**Radio Habana Cuba**